

より開かれた議会を目指して

塩尻市議会

第2回議会報告会を開催しました

議会報告会の 報告を掲載します

4月20日、24日、25日の3日間にわたり、市内10地区の内、塩尻東、大門、榑川、片丘、吉田の5地区で第2回議会報告会を区長会のご協力をいただき開催しました。昨年開催した第1回議会報告会の課題等を検証し、本年は各地区へ出向き、地域の課題について議会として市民の声を聞く方針のもと、春5地区、秋5地区の市内全10地区で開催することを計画しました。

今回の報告会は約2時間のうち、平成24年度予算など各常任委員会審査報告の後、主に参加者のみなさんと意見交換を行いました。各会場とも市政全般、あるいは地域ごとの課題について様々な質問や意見をいただき、それに対し議員が行政側の立場ではなく、議会の視点でお答えしました。なお、紙面の都合上、ここでは内容の一部のみを掲載しました。意見交換会の詳細な内容については、塩尻市議会ホームページに掲載しましたのでご覧ください。

■ 第2回議会報告会担当表

| 日時 | 対象地区 | 場所 | 担当班 | サポート班 |
|------------------------------|------|----------|-----|-------|
| 4月20日(金) 午後7時～9時 | 塩尻東 | 塩尻東支所 | 1班 | 3班 |
| 4月24日(火) 午後1時30分～ 午後3時30分 | 大門 | 市民交流センター | 1班 | 2班 |
| // 午後7時～9時 | 榑川 | 榑川支所 | 2班 | 3班 |
| 4月25日(水) 午後7時～9時 | 片丘 | 片丘支所 | 2班 | 1班 |
| // 午後7時～9時 | 吉田 | 吉田地区センター | 3班 | 1班 |

- 班編成
- 1班 宮田伸子、横沢英一、金子勝寿、牧野直樹
 - 2班 鈴木明子、五味東條、青木博文、古畑秀夫、森川雄三、青柳充茂、中原巳年男
 - 3班 丸山寿子、中原輝明、西條富雄、務台 昭、山口恵子、永井泰仁、中村 努、柴田 博、塩原政治

塩尻東



塩尻東支所 (4月20日)

問 全国で空き家対策のため条例を施行している自治体があるが、本市でも深刻な状況になる前に対策が必要ではないか。**答** 空き家バンク制度を創設。空き家の有効活用をはかりたい。条例制定については所有者の管理など含め、課題はあるが必要があれば充分協議したい。**問** ごみ処理の広域化実施について、ゴミ袋は松本市より高いが市民の負担に対する考えは。**答** 塩尻市はゴミ有料化によりゴミ削減への意識の高さを感じている。塩尻市のゴミ袋による7千万円の収入はすべて市の収入となっている。**問** 松本市のゴミ焼却炉改修の見通しについてはどのようになっているのか。

負担金はどうに考えているのか。**答** 松本クリーンセンターの改修は現在計画は示されていない。また塩尻のクリーンセンターの解体費用は約2億円だが、新組合で行うことになっている。解体の時期は今後検討していく。広域共同処理により市負担分は今までより7千800万円ほど減額となる。**問** 広丘駅前に市の駐車場が整備予定だが、みどり湖駅周辺は遊休荒廃地が多い。それを有効利用し、東地区全体の活性化につながるよう駐車場をパーク＆ライドとして整備する考えはどうか。**答** パーク＆ライドの考え方はよいと思うが、農地法などクリアしなければならない。予算や需要がどの位なのか課題となるが、地域の皆さんからも市へ要望して欲しい。そのうえで議会として議論していきたい。**問** JRの側道南側の市道は中学生の通学路となっているが、153号のバイパスとなり車の通行量が多く危険である。防犯灯の設置を要望する。**答** 通学路に防犯灯は必要であるが経費がかかる。また農地なので照明の影響を考慮しながら、東地区全体の課題として検討していきたい。